



12がつえんだより

【本格的な冬！到来です】

暑い夏から一気に冬へと移り変わり、寒さが厳しくなってきました。とはいっても子ども達は園庭や散歩先で毎日元気に遊んでいます。つい最近朝の時間に、ぞう組の子と一緒にお部屋から外を眺めていると「雲が動いてる！」と言い出したことをきっかけに「どこどこ？」とうさぎ、きりん組の子ども達も見にきました。すぐにベランダに出て空を見ていると「あっ！ほんとだー！」という子や「えー、わからなーい」と言いながらきょろきょろと首を振る子と様々。すると「うごかないで！みえるから」と教えてくれたことで、しばらくみんな動かず、じーっと雲を見していました。と次の瞬間「ほんとだ！うごいてるー！」と嬉しそうに言った数分後には、その雲達も消えてしまい「なくなっちゃったねー」と、にこにこしながらお部屋に戻りました。お天気の良い冬の日は、空が澄んでいて月や雲の流れなどもはっきりと見えます。朝から、とても素敵な時間を子ども達と過ごせたことがとてもうれしく感じました。

【わくわく発表会・乳児お楽しみ会にむけて】

今月は、5日にうさぎ、きりん、ぞう組のわくわく発表会があります。うさぎ組は表現遊びを、きりん組はごっこ遊び、ぞう組は劇遊びをします。普段の遊びから手作りの衣装や道具など、意見を出し合い、楽しんで取り組んでいます。当日はドキドキしながらも楽しんでいる姿も見ていただけたらと思います。たまご組、ひよこ組、りす組は11日に担任と一緒にお楽しみ会に参加します。今年も、新たに考えたコーナー遊びを含め、当日楽しめる日になるように考えています。

12月の予定

17日(水)に保育園で遊ぼうを予定しています。

1月の予定

14日(水)に保育園で遊ぼうを予定しています。